

Printemps du livre avec Flore Vesco

Mardi 4 avril, les 5^e B ont rencontré L'autrice de L'Estrange Malaventure de Mirella, Flore Vesco, dans le cadre du Printemps du Livre de la ville de Grenoble.

Les collégiens ont d'abord présenté les vidéos qu'ils avaient tournées à Flore Vesco. Ils lui ont ensuite posé de nombreuses questions, et d'abord sur ses sources d'inspiration.

Elle a reconnu écrire depuis longtemps et avoir une vraie fascination pour les contes. Elle a ainsi adoré le conte du Joueur de flûte d'Hamelin, du moins la version où les enfants meurent à la fin. C'est pourquoi elle en a fait le point de départ de Mirella, en situant l'action au Moyen Âge, une période sombre et difficile pour les enfants.

Quant au choix d'une héroïne, cela lui tenait à cœur qu'il s'agisse d'une orpheline et qu'elle soit rousse de surcroît, une couleur de cheveux qui était considérée comme celle des sorcières. Elle voulait véritablement écrire un roman d'aventure dans lequel le héros affronte des épreuves et en sort grandi. Ainsi, Mirella, effacée et le regard baissé au début du roman, finit par oser regarder la mort en face.

Les 5^e B ont enfin voulu savoir si Flore Vesco allait écrire une autre histoire. Elle a reconnu être en train de s'atteler à l'écriture d'un roman inspiré d'un autre conte, le Petit Poucet. Elle a toutefois avoué qu'il n'était pas sûr que cette histoire débouche vraiment sur un livre qui sera publié.

Cette rencontre s'est révélée absolument passionnante, à tel point que le temps a manqué aux élèves pour poser toutes leurs questions.

Merci à Flore Vesco et aux bibliothécaires du Jardin de Ville pour avoir organisé cette rencontre.

Pascale RUBINO, professeur documentaliste à la CSS.